

## Presseprofil prudsys AG – deutsch

Die prudsys AG ist seit mehr als 15 Jahren einer der führenden Anbieter von cloudbasierten KI-Lösungen für den Handel und seit 2017 Teil der GK Software Gruppe. prudsys bietet sofort einsetzbare KI-Anwendungen für Personalisierung, Realtime Prediction, Dynamic Pricing und Fraud Detection, die sich nahtlos in bestehende Infrastrukturen, wie ERP- (z. B. SAP) und CRM-Systeme einfügen. Leistungsstarke, selbstlernende Algorithmen liefern fundierte Erkenntnisse über das Produkt- und Kundenverhalten und ermöglichen Händlern schnelle, datengetriebene Entscheidungen für ihren Geschäftserfolg.

Zu den Kunden der prudsys AG zählen Unternehmen wie babywalz, bonprix, C&A, Coop (Schweiz), Parfümerie Douglas, Klingel, Obi, Sanicare, Thalia oder Würth.

Seit dem Jahr 2000 richtet die prudsys AG den DATA-MINING-CUP aus. An dem international renommierten Wettbewerb für intelligente Datenanalyse und -prognose beteiligen sich alljährlich über hundert Universitäten und tausende Studenten. Somit gelingt der prudsys AG der Brückenschlag zwischen Theorie und Praxis.

## Press profile prudsys AG – English

For more than 15 years, prudsys AG has been one of the leading providers of cloud-based AI solutions for retailers and, since 2017, part of the GK Software Group. prudsys deliver ready-to-use AI applications for Personalization, Realtime Prediction, Dynamic Price Optimization, and Fraud Detection, which can be seamlessly integrated into existing infrastructures such as ERP (e.g. SAP) and CRM systems. Powerful, self-learning algorithms provide in-depth insights into product and customer behavior, enabling retailers to make fast, data-driven decisions for business success.

prudsys AG customers include companies such as babywalz, bonprix, C&A, Coop (Switzerland), Douglas, Klingel, Obi, Sanicare, Thalia, and Würth.

prudsys AG has hosted the DATA MINING CUP since 2000. Every year, over one hundred universities and thousands of students take part in the internationally renowned competition for intelligent data analytics and forecasting. prudsys AG has thus been successfully bridging the gap between theory and practice.